

La Revue Canadienne publie un Album littéraire et musical, paraissant tous les mois, par livraisons de 32 pages de matières littéraires et 4 pages de musique. Les douze livraisons de l'année donnent un volume de 10 volumes ordinaires.

ON S'ABONNE :

À Montréal, AUX BUREAUX No. 15, RUE ST. VINCENT.

À Québec, CHEZ M. F. X. JULIEN, MAISON DE LA CORPORATION.

La Revue Canadienne

DU MONDE POLITIQUE, RELIGIEUX, LITTÉRAIRE, INDUSTRIEL, ET COMMERCIAL.

LOUIS. O. LETOURNEUX, RÉDACTEUR EN CHEF.

Education.

Industrie

Progrès.

PARAISANT LES Mardi et Vendred

CONDITIONS D'ABONNEMENTS, (Payable d'avance.)

Table with subscription rates: Abonnement au Journal semi-hebdomadaire seul, Abonnement à l'Album mensuel, Littéraire et Musical, etc.

feuilleton de la Revue Canadienne.

L'HOMME NOIR.

Par une froide matinée de mois de mars de l'année 1803, un peu avant que le jour commençât à poindre, Fouché, cet homme si redoutable et déjà si redouté, entra dans son cabinet où l'attendait un personnage élégamment vêtu du costume cérémonieux de l'époque, et qui, à la venue du ministre, se leva pour saluer respectueusement.

peu de terre; mais son âme, à lui, n'aura pas dégénéré. —La douleur rend injuste, reprit le visiteur; ce sont des paroles de paix et de liberté que j'apporte.

clave, pour en faire son secrétaire, presque son ami. Lorsque la révolution éclata à Saint-Domingue, Toussaint se trouvait donc à portée de jouer un rôle important dans les événements qui se préparaient; mais la reconnaissance qui l'attachait au bailli, l'arrêta d'abord.

ETATS-UNIS ET MEXIQUE. Nueges dans le sénat.—Sorties véhémentes contre le traité.—Réclamations de l'Yucatan.—Réapparition du proviso de Wilmot.—Incertitudes sur l'avenir au Mexique.—Les faits et gestes de M. Trist.—Chances pour et contre la ratification.—Un moyen terme.—Henri Clay à New-York.—Le mort et le vivant.

sance et conçus dans les termes les plus cavaliers et les plus offensants pour l'administration. Aussi le président y avait-il répondu par l'injonction de faire sortir du Mexique le négociateur indocile, fût-il besoin pour cela de recourir à la force.